

# *Des milliers de brésiliens rendent hommage au candidat socialiste à la présidence mort dans un accident d'avion*

---



Brasilia, 18 août (RHC).- Des dizaines de milliers de Brésiliens ont dit leur dernier adieu, dans la ville de Recife, au candidat socialiste à la présidence, Eduardo Campos, qui est mort dans un accident d'avion mercredi dernier.

Des personnes formant une très longue file ont défilé devant le cercueil de Campos, qui est mort à l'âge de 49 ans aux côtés de 6 autres personnes lorsque l'avion dans lequel ils se trouvaient s'est écrasé au sol dans une zone résidentielle de Santos, sur le littoral de Sao Paulo.

Une messe a été dite hier à Recife à laquelle ont assisté la présidente Dilma Rousseff qui est en tête des sondages ; le candidat social-démocrate et second aux sondages, Aécio Neves et l'ex président Luiz Inacio Lula Da Silva.

La candidature de Campos, troisième au sondage sur les intentions de vote pour les élections du 5 octobre au moment de sa mort, sera assumée par sa colistière, Marina Silva qui sera désignée officiellement dans trois jours.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/31152-des-milliers-de-bresiliens-rendent-hommage-au-candidat-socialiste-a-la-presidence-mort-dans-un-accident-davion>



**Radio Habana Cuba**